

## Francisco Vera es reelegido presidente del Foro Taurino

Escrito por Foro Taurino. 19 de noviembre de 2015, jueves.

---

Francisco Vera fue reelegido ayer por unanimidad presidente del Foro Taurino Cultural de Cartagena, durante la junta general que se celebró en la Sociedad Económica de Amigos del País.



---

Durante los próximos cuatro años el empresario cartagenero volverá a ostentar este cargo trabajando, junto al resto de la junta directiva, por conseguir la construcción del coso multiusos en la ciudad portuaria. Es el principal objetivo que se ha marcado este colectivo desde su fundación, y que según el propio Vera, “estamos más cerca que nunca de conseguirlo y esperamos que en el 2016 se pueda colocar ya la primera piedra”.

El presidente del Foro Taurino destacaba también que este proyecto, que se ubicaría junto al centro comercial Mandarache, enriquecería de manera significativa Cartagena: “Hay que seguir trabajando para que Cartagena se convierta en capital turística del Mediterráneo”.

La promotora que gestiona el Palacio de Deportes de Vistalegre, que sería uno de los posibles inversores, estudia la viabilidad de este coso, que cuenta además con el apoyo del nuevo gobierno local.

## Francisco Vera es reelegido presidente del Foro Taurino

Escrito por Foro Taurino. 19 de noviembre de 2015, jueves.

---

Durante la junta general se aprovechaba además para hacer un repaso de todas las actividades realizadas durante estos últimos 8 años, desde 2007. En total, se han llevado a cabo 164 actos relacionados con el ámbito de la cultura y los toros, como exposiciones, presentaciones de libros, viajes culturales y tertulias.

“Pese a no tener plaza de toros, somos un gran ejemplo a seguir, y es que hemos recuperado y potenciado la cultura taurina en Cartagena”, resaltaba su presidente.

La próxima actividad organizada será en el mes de diciembre, los días 11, 12 y 13, y consistirá en un viaje cultural- taurino a Jerez de la Frontera. En 2016, ya se han programado otra decena de actos, con más exposiciones, tertulias y jornadas.

Los asistentes al acto también quisieron homenajear a las víctimas de los atentados de París al guardar un minuto de silencio antes de celebrar la junta general.